

Art. Nr. 3703

Universal-Schleif-Set

1 Soft-Arkansas-Stein (weich) für schnelles Abziehen, 1 Hard-Schwarz-Arkansas-Stein (hart) zum Erzeugen einer rasiermesserscharfen Schneide, 1 Plastikflasche Spezial-Abzieh-Öl, in Plastikdose

Sharpening set

1 Soft-Arkansas-Stone for quick honing, 1 Hard-Black-Arkansas-Stone for producing a razor-sharp edge, 1 bottle of special honing oil, in plastic box



Art. Nr. 3705

Natur-VULKAN-Abziehstein

Besonders feinkörniger Stein für Ölgebrauch, für feine Schleifarbeiten und zum einwandfreien Abziehen der Schneide. Die untere Schieferschicht eignet sich auch für grobere Vorschleifarbeiten unter Verwendung von Wasser, in Plastiktasche. Vergleichbar mit Körnung 4000/7000

Natural VULKAN sharpening stone

very fine stone for use with oil, for fine grinding and honing. The slate side below is also suitable for coarse pre-grinding with water, in plastic pouch. Comparable to grain 4000/7000



No.	4	5	6
Größe/Size in mm	90x40	100x50	115x60

Art. Nr. 3702

Belgischer Brocken

Natur-Bruch-Stein, extra fein, in Plastiktasche. Geeignet für Wassergebrauch. Vergleichbar mit Körnung 5000/8000

Da es sich um einen Natur-Stein handelt, können die Größenangaben stark variieren!

Natural grinding stone „Belgian Crumb“

extra fine, in plastic pouch. For water usage. Comparable to grain 5000/8000. As it is a natural stone, the sizes can vary greatly!



No.	3	5	6
Größe/Size in cm²	20	30	35

Art. Nr. 3706

Natur-ARKANSAS-Abziehstein

Er eignet sich besonders gut für das schnelle Abziehen der Schneide. Reiner Ölstein, im Holzkasten

Vergleichbar mit Körnung 6000/8000

Natural ARKANSAS sharpening stone

oil stone, especially for quick honing, in wooden box. Comparable to grain 6000/8000

Größe/Size: 100x50 mm



Art. Nr. 3707

Universal-Abziehstein

preiswerter Abziehstein für Wassergebrauch, in Plastiktasche,

Körnung 400 (helle Seite), Körnung 180 (dunkle Seite)

Water sharpening stone

for general use, in plastic pouch. Grain 400 (bright side), grain 180 (dark side)



No.	2	3	4	5	6
Größe/Size in mm	80x30	90x40	100x50	105x65	150x50

